

## Lama-Projektstage für die Vorschulkinder des Kindergartens Merscheid auf der Dörrwiese

In der Zeit vom 03.09. bis 06.09.2019 wurden unsere Lamas, Anudara und Helada, jeden Vormittag von den Vorschulkindern besucht.

Gemeinsam mit Kathrin und Jacqueline zeigten Anudara und Helada den Kindern, wie man sich auf ihrer Weide und in ihrem Stall verhält, was eigentlich ein Lama ist, was sie mögen und wovon sie Angst haben. Auch was sie gerne fressen, wie man sie versorgt und wovon sie krank werden, konnten wir den Kindern erklären und alle konnten ausprobieren, wie das Füttern und Versorgen der Tiere ganz praktisch funktioniert.



Auch die Erzieherinnen Christine und Verena helfen fleißigen bei allen Arbeiten mit.

Viel Spaß hatten wir, gemeinsam die Materialien für unseren Lama-Parcours im Wald zusammen zu suchen und auf der Wiese aufzubauen. Während des Führtrainings, in dem sich immer zwei Kinder abwechselnd über den Parcours geführt haben, wurde viel gelacht und gleichzeitig hautnah erlebt, wie es ist, wenn zu fest gezogen, geruckt oder zu schnell gestoppt wird.



Unser Highlight war es dann Anudara und Helada zu zweit durch den Parcours zu führen und alle waren stolz, dass es so toll geklappt hat (obwohl die beiden Lamas noch nie zuvor einen Parcours gelaufen sind).



An unserem letzten gemeinsamen Projekttag unternahmen wir alle zusammen, Kinder, Lamas, und Erwachsene einen langen Spaziergang durch den Wald, das war ein schöner Abschluss unserer Lama-Projekttag mit den Vorschulkindern des Kindergartens Merscheid.

Die selbstgebastelten Lamas, aus der Wolle von Anudara und Helada, durften natürlich nicht vergessen und mit nach Hause genommen werden.

Es waren 4 wirklich schöne Tage mit den Kindern und den Lamas und ein ganz großes Dankschön gilt Jacqueline, die in stundenlanger Arbeit, gemeinsam mit mir dieses Projekt geplant und natürlich auch durchgeführt hat- ohne Dich hätte es nicht geklappt ☺!



Danke ☺



Kathrin Frankfurter 15.10.2019